

Peña solidaria

Se requiere de la comunidad sanrafaelina un pedido solidario para colaborar con la joven sanrafaelina Maira Zalazar, quien tiene 25 años y padece del síndrome de Usher, una condición que le ha provocado hipoacusia y una afección en la vista. El año pasado se realizó un tratamiento que deberá repetirse en el corto plazo en la Fundación Zaldivar de Mendoza. Por sus altos costos (2637 dólares más IVA) están juntando fondos.

En esta oportunidad sus familiares y amigos organizan una peña en el Club Rincón del Atuel La misma se llevará a cabo el próximo domingo 17 de julio y las entradas tienen un valor para parejas de 500 pesos y las individuales 300 pesos. Los interesados ya pueden reservar al 2604812075.

Asimismo, continúa vigente la rifa, que tiene un valor de 200 pesos y los interesados pueden escribir al 2604055140.